



8 Pièces

200 m²

Réf. 83994658

2 495 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Rare opportunité ! Au Cannel Résidentiel, avec une vue mer panoramique, cette magnifique villa des années 30 vous séduira. Idéalement située à proximité immédiate du centre historique du Cannel, avec des commerces à proximité et du centre-ville. La villa, d'environ 165m², a été entièrement rénovée avec des prestations contemporaines et offre une vue imprenable sur la mer. Elle se compose d'un séjour salle à manger avec sa cuisine ouverte, de 4 chambres en suites et d'un studio indépendant. Le jardin d'environ 675m² comprend une piscine chauffée au sel et un double garage. Une visite s'impose ...

Rare opportunity! In Residential Le Cannel, with panoramic sea views, this beautiful villa from the 1930s will charm you. Ideally located near the historic center of Le Cannel, with shops nearby and close to the city center. The villa, approximately 165m², has been completely renovated with contemporary features and offers stunning sea views. It consists of a living room with an open kitchen, 4 en-suite bedrooms, and an independent studio. The garden of approximately 675m² features a heated saltwater pool and a double garage. A visit is a must to discover all the features of this exceptional ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

